



ARQUITECTOS RECONOCIDOS A NIVEL INTERNACIONAL DESARROLLAN DISEÑO DEL PROYECTO “AGUAS MARÍTIMAS”

Hasta el sector de caleta Bolfin, donde se emplazará el proyecto de desalinización “Aguas Marítimas” de CRAMSA, llegaron los profesionales encargados de su diseño y arquitectura, quienes, en compañía de ejecutivos de la empresa, recorrieron el lugar.

Se trata de la oficina de arquitectura OB+RA, de dos de los más reconocidos arquitectos peruanos contemporáneos, Ruth Alvarado y Oscar Borasino, quienes han recibido diversos reconocimientos.

“El proyecto es una maravilla, porque no sólo es arquitectónico, sino también paisajista, lo que significa intervenir en el territorio de una manera amable, sensible y que sume al entorno”, dijo Alvarado.

En esta misma línea, Borasino destacó que “se trata de un enorme desafío y responsabilidad también, poder trabajar en un lugar que tiene una geografía y topografía tan particular. El desafío es sacarle provecho a estas características y hacer



El proyecto estará emplazado en caleta Bolfin, ubicada 15 km al sur de Antofagasta.

que las obras se integren de una manera adecuada al paisaje”.

RESPECTO AL ENTORNO

Durante la visita, los profesionales revisaron en terreno hitos de georreferenciación para ver el emplazamiento de las distintas obras y edificios principales que van a componer el proyecto “Aguas Marítimas”.



“Hemos escogido de manera muy cuidadosa a la oficina de arquitectos por su gran experiencia en proyectos con un profundo respeto al entorno. Para CRAMSA es primordial preservar este maravilloso lugar donde se va a desarrollar el proyecto y hemos visto en este equipo de arquitectos, ese valor que buscamos”, afirmó el gerente de Asuntos Corporativos de CRAMSA, Hugo Lecaros.



COMIENZA CAPACITACIÓN DEL PROYECTO “HUERTOS AÉREOS DE LA CHIMBA”

“Es un proyecto innovador y de alto impacto social que, además, implementará tecnología de punta”

Junto a los vecinos se inició el proceso de capacitaciones del proyecto “Huertos aéreos de La Chimba”, iniciativa que permitirá a los integrantes del barrio transitorio “Luz Divina”, cultivar hortalizas en altura de manera comunitaria y sostenible para autoconsumo y/o comercialización.

El programa, impulsado por CRAMSA y ejecutado por Gota y Fundación Recrea, contempla la habilitación de una estructura en altura emplazada en

la intersección de pasajes del barrio, que incentiva el proceso de cultivo comunitario en espacios reducidos. Es un proyecto que cuenta, además, con un moderno sistema de control y operación remota, alimentado con energía solar, pionero en este tipo de cultivos.

“Estamos muy contentos de iniciar este proyecto innovador y de alto impacto social, que además implementará tecnología de punta. Es una iniciativa muy importante para nuestra compañía, que esperamos inaugurar muy pronto para seguir aportando a mejorar la calidad de vida de los habitantes del sector”, expresó Hugo Lecaros, gerente de Asuntos Corporativos de CRAMSA.

SUSTENTABILIDAD

La iniciativa aportará a la sustentabilidad económica del barrio, como destacó la directora ejecutiva de Fundación Recrea, Alejandra Stevenson. “Los huertos se desarrollan con bajo consumo de agua y de electricidad, en torno a un sistema donde todas las familias podrán participar”, acotó.

Los integrantes de la comunidad de La Chimba celebran el inicio del proyecto. “Para nosotros es muy significativo que se desarrolle de forma pionera en La Chimba, porque creemos en nuestra comunidad y en que dará los frutos que nos permitirá seguir creciendo”, expresó Susana Véliz, dirigente social del lugar.

MUJERES DE BARRIOS TRANSITORIOS AVANZAN EN SUS EMPRENDIMIENTOS

“Me parece muy buena esta ayuda, porque se enfoca en las mujeres que tenemos metas de seguir avanzando en nuestros emprendimientos. Mi sueño es llegar a tener mi propio salón de eventos”.

Esas fueron las palabras de Jeannette Gallardo, del barrio transitorio Los Colonos, quien destacó la oportunidad que el programa Círculo de Mujeres le entrega para seguir creciendo con su emprendimiento de decoraciones de eventos.

El programa impulsa la creación y el refuerzo de emprendimientos en un grupo de mujeres provenientes de diversos barrios transitorios del norte de



Círculo de Mujeres destaca el rol de la mujer en la construcción de una sociedad más inclusiva, dialogante y respetuosa.

la ciudad de Antofagasta para promover su independencia económica y empoderamiento.

Las emprendedoras hicieron la presentación de sus proyectos ante un comité de expertos, donde pudieron mostrar sus avances como parte de las diversas acciones y espacios de aprendizaje que el programa Círculo de Mujeres impulsa.

COMPROMISO SOCIAL

“Esta iniciativa busca la participación femenina y contribuye a la creación de nuevas oportunidades de trabajo, a través de un acompañamiento integral. Creemos que es fundamental impulsar acciones en apoyo a las mujeres en diversos aspectos, como lo es también el productivo, para promover el emprendimiento femenino”, expresó el gerente general de CRAMSA, Peter Hatton.



Al aumentar la disponibilidad hídrica en la región, aportamos también a la producción agrícola local y con ello, a la seguridad alimentaria y bienestar de las personas.

Revisa las ediciones anteriores del Boletín CRAMSA

Ver AQUÍ 



Agua desalinizada
Una solución frente a la crisis hídrica